

Sport-Beck von „LEGUANO“ mit Gold-Status ausgezeichnet

Barfußschuhe des deutschen Markenherstellers gibt es im Zeller Fachgeschäft in großer Auswahl und mit und optimaler Beratung

Zell a. H. (hps). Seit gut einem Jahr gibt es bei Sport-Beck in Zell a. H. Barfußschuhe von „LEGUANO“. Nun wurde das Zeller Fachgeschäft von dem deutschen Markenhersteller mit dem Gold-Status ausgezeichnet. Nur 35 der deutschlandweit über 600 Leguano-Händler haben bislang den Gold-Status erreicht.

Ein toller Erfolg für Walter Beck und sein Team!

„Bevor ein Fachgeschäft mit Gold ausgezeichnet wird, muss es eine ganze Reihe von Kriterien erfüllen“, betont Verkaufsleiter Kai Steinbach von LEGUANO. Dazu gehören die Anzahl der angebotenen Modelle, die Warenpräsentation im Geschäft und nicht zuletzt die erreichten Verkaufszahlen.

Wichtig ist LEGUANO auch, dass vom Verkaufspersonal die Philosophie des Markenherstellers vermittelt wird. Walter Beck und sein Team haben schon an mehreren internen Schulungen teilgenommen und können so den Kundinnen und Kunden sagen, was die Barfußschuhe so wertvoll macht.



Gold-Status erreicht: Verkaufsleiter Kai Steinbach von LEGUANO (links) gratuliert Walter Beck zur tollen Auszeichnung. Fotos: Hanspeter Schwendemann



**Sport-Beck –
autorisierter
LEGUANO-
Fachhändler.**

Für Kinder, Damen und Herren

Bei Sport-Beck stehen LEGUANO-Schuhe für Kinder, Damen und Herren zur Auswahl. Es werden rund 15 verschiedene Modelle, geschlossen und offen sowie in ver-

schiedenen Farben angeboten. Neu sind LEGUANO-Schuhe für den Gesundheitsberuf sowie für den Sport.

Barfußschuhe sind inzwi-

schen weit mehr als ein Trend. Sie bieten viele Vorteile für einen natürlichen Bewegungsablauf.

„LEGUANO“-Barfußschuhe werden komplett in Deutschland hergestellt!

**Erleben Sie beim
Zeller Maifest
die Vorteile von
Barfußschuhen.**

